

La scientifique ivoirienne Duni Sawadogo, Prix Harambee 2021 pour la Promotion et l'Egalité de la Femme Africaine

Le prix Harambee pour la promotion et l'égalité des femmes africaines, parrainé par les laboratoires René Furterer, a été décerné cette année à la scientifique ivoirienne Duni Sawadogo, en tant que promotrice des femmes dans le monde

universitaire et scientifique et du projet "Femmes et sciences" dans son pays.

19/01/2021

Elle a également reçu ce prix pour sa lutte contre le trafic de faux médicaments qui nuit principalement aux plus vulnérables, tels que les femmes et les enfants les plus pauvres.

Le prix sera remis par Son Altesse Royale Teresa de Borbón dos Sicilias, présidente honoraire de Harambee et M. Nicolas Zombré, directeur général du groupe Pierre Fabre en Espagne, le 4 mars prochain. Le lendemain, le 5 mars, aura lieu la conférence de presse avec la lauréate du prix. Tous les événements se dérouleront de manière virtuelle.

Duni Sawadogo, docteur en pharmacie de l'Université d'Abidjan et docteur en biologie cellulaire et hématologie de l'Université de Navarre, est professeur titulaire d'hématologie biologique et enseignant chercheur principal à la faculté de pharmacie de l'Université Félix Houphouët Boigny d'Abidjan.

Pendant la pandémie, le Dr Sawadogo a été nommée au comité directeur de l'AIRP (Autorité Ivoirienne de Régulation Pharmaceutique). Un organisme similaire à l'Agence européenne des médicaments, qui a approuvé des vaccins contre la maladie à covid-19.

De même, l'AIRP met à la disposition de la population des médicaments sûrs, efficaces et à bas prix, car en Côte d'Ivoire, comme dans la plupart des pays en développement, il existe un vaste marché pour les médicaments contrefaits et de

qualité inférieure qui sont vendus en dehors du circuit de distribution officiel. Il s'agit également de promouvoir la création et le développement de l'industrie pharmaceutique.

Selon le Dr Sawadogo, le trafic illicite de médicaments génère plus d'argent que le trafic de drogue et, bien qu'il s'agisse d'un problème mondial, l'Afrique est l'une des régions les plus touchées par ce phénomène.

Harambee - qui en swahili signifie tous ensemble - est un projet international de solidarité avec l'Afrique subsaharienne qui collabore avec des projets d'éducation, de santé ou de bien-être, promus et réalisés par les Africains eux-mêmes dans leurs pays. Tous ses bénévoles travaillent de manière

solidaire, sans recevoir aucune rémunération. En 2021, Harambee développera des projets au Cameroun, au Congo, en Côte d'Ivoire, au Kenya, au Mozambique, au Nigeria, au Rwanda et en Ouganda.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/la-scientifique-ivoirienne-duni-sawadogo-prix-harambee-2021-pour-la-promotion-et-legalite-de-la-femme-africaine/>
(06/02/2026)